

Auszeichnung: Aumann gehört zu den TOP 100

Beelen/Überlingen, 02. August 2019

Die Aumann AG aus Beelen hat bei der 26. Ausgabe des Innovationswettbewerbs TOP 100 den Sprung unter die Besten geschafft. Das Unternehmen wurde deshalb im Juni 2019 vom Mentor des Wettbewerbs, Ranga Yogeshwar, sowie dem wissenschaftlichen Leiter des Vergleichs, Prof. Dr. Nikolaus Franke, und compamedia ausgezeichnet. Anhand einer wissenschaftlichen Systematik bewertet TOP 100 das Innovationsmanagement mittelständischer Unternehmen und die daraus resultierenden Innovationserfolge. In dem unabhängigen Auswahlverfahren überzeugte das Unternehmen besonders in der Kategorie „Innovative Prozesse und Organisation“.

Die Kunden aus der Automobilindustrie setzen auf das TOP 100-Unternehmen, wenn es um innovative Spezialmaschinen und automatisierte Fertigungslinien mit Fokus auf Elektromobilität geht. Die Tochtergesellschaften der Aumann AG sind an vier Standorten in Deutschland sowie an zwei weiteren Standorten in China und den USA tätig.

Im Fokus der Innovationen stehen automatisierte Produktionslösungen und komplexe Prozessabläufe für die Großserienherstellung, z.B. hocheffizienter Elektromotoren ebenso wie Energiespeicherlösungen für Fahrzeuge. Der Vorstandsvorsitzende Rolf Beckhoff beschreibt das Innovationsklima im Unternehmen wie folgt: „Unsere Mitarbeiter hören nicht auf, wenn sie eine Lösung gefunden haben, sondern suchen nach der TOP-Lösung.“ Mit 80 Jahren Erfahrung im Maschinenbau hat sich Aumann bei ihren internationalen Kunden einen Namen als Partner für hochmoderne Fertigungslösungen gemacht.

TOP 100: der Wettbewerb

Seit 1993 vergibt compamedia das TOP 100-Siegel für besondere Innovationskraft und überdurchschnittliche Innovationserfolge an mittelständische Unternehmen. Die wissenschaftliche Leitung liegt seit 2002 in den Händen von Prof. Dr. Nikolaus Franke. Franke ist Gründer und Vorstand des Instituts für Entrepreneurship und Innovation der Wirtschaftsuniversität Wien. Mentor von TOP 100 ist der Wissenschaftsjournalist Ranga Yogeshwar. Projektpartner sind die Fraunhofer-Gesellschaft zur Förderung der angewandten Forschung und der BVMW. Als Medienpartner begleiten das manager magazin, impulse und W&V den Unternehmensvergleich. Mehr Infos unter www.top100.de.

Über die Aumann AG

Aumann ist ein weltweit führender Hersteller von innovativen Spezialmaschinen und automatisierten Fertigungslinien mit Fokus auf Elektromobilität. Das Unternehmen verbindet einzigartige Wickeltechnologie zur hocheffizienten Herstellung von Elektromotoren mit jahrzehntelanger Automatisierungserfahrung, insbesondere in der Automobilindustrie. Weltweit setzen führende Unternehmen auf Lösungen von Aumann zur Serienproduktion rein elektrischer und hybrider Fahrzeugantriebe, sowie auf Lösungen zur Fertigungsautomatisierung.

Weitere Informationen finden sich im Internet unter www.aumann.com.

Aumann AG
Dieselstraße 6
48361 Beelen
Deutschland
www.aumann.com

Vorstand
Rolf Beckhoff (CEO)
Sebastian Roll (CFO)

Aufsichtsrat
Gert-Maria Freimuth (Vorsitzender)
Dr. Christof Nesemeier
Christoph Weigler

Registergericht
Amtsgericht Münster, Registernummer: HRB 16399

Bitte wenden Sie sich bei Rückfragen an:

Aumann AG
+49 2586 888 7800
info@aumann.com